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Недавно об этой стройке — салоне - магазине для новобрачных
—<• писали как об отстающей. В этой категории она находится и

сейчас, так как все сроки сдачи уже вышли. Однако с нового года

работа здесь значительно оживилась. В ПМК.102 нашли возмож-

ности укомплектовать всеми необходимыми деталями и материала-

ми, на стройплощадке используются два крана. Недавно приняла

этот объект и трудится здесь почти полным составом комплексная

бригада Петра Филипповича Никеева. Так что кирпичная кладка

идет к завершению, уложить еще утеплитель, и башенный кран мож-

но передать на другой объект.
Но это необычной конструкции, первое в городе арочное зда-

ние — лишь часть строительного комплекса. Оно может быть сдано

лишь вместе с жилым домом под строительным номером 276. У
дома пока есть только фундамент. Из.за необеспеченности финан-
сирования не торопятся сюда строители Гатчинского ДСК. А время

не ждет — объект должны сдать в текущем году, откладывать уже

некуда.

НА СНИМКАХ: (внизу слева) бригадир П. Ф. Никеев и один из

самых опытных строителей Алексей Николаевич Данилов, имеющий
сразу несколько профессий, так необходимых для продвижения дела

(он на верхнем снимке).
Фото Ю. Терентьева.

БУДЕМ С МАСЛОМ
Ремонт Сланцевского молокозавода вряд ли

закончится раньше 15 февраля, сообщила дирёк-
тор предприятия Г. Н. Кухарь. Небольшая задерж-

ка возникла из-за того, что йа несколько пней

позднее намеченного на объект прибыла из Кин-

гисеппа специализированная бригада по укладке

кислотоупорной плитки. Бригада приступила к ра

боте в аппаратном цехе только 31 января и ей по-

надобится не менее недели. После этого здесь

вновь будет устанавливаться оборудование.
Во время вынужденного простоя основная часть

рабочих находится в отпуске, но бригаде завод-

ских слесарей не до отдыха. Они заняты сейчас

осмотром и ремонтом оборудования в цехах а так-

же работами на теплотрассе. Приведена в поря-

док линия розлива, ведутся работы в сметано-тво-

рожном цехе. А вот самая интересная новость-

только "Вчера в одном из цехов завода появилась

маслобойка, купленная по случаю еще до сильного

подорожания. Уже в феврале планируется отпра-

вить в магазины города первую партию собствен-

ного масла. Насколько будет его цена отличаться

время°’ ЧТ ° л0 в п Р°Я аже в январе, • — покажет

С. ШИШКИНА.

ПОСЛЕДНЕЕ СЛОВО-
ЗА МОСКВОЙ

В соответствии с решением 8 сессии городского

Совета по вопросу предоставления здания бывшего

ГК КПСС детской музыкальной школе 2 февраля
в Москву, в Верховный Совет Российской Федера-
ции отправилась небольшая делегация. В ее соста-

ве депутаты Сланцевского городского Совета А. Д.

Прохоров и Ю. И. Струлев. Время для поездки было

выбрано с учетом рекомендаций, полученных от по-

мощника Ю. Ф. Ярова. Предположительно эта

поездка займет не менее недели, так как задача

перед посланцами города стоит нелегкая.

КРЕСТЬЯНСКИЙ ВОПРОС

Три года назад, когда в

нашей стране только - толь,

ко начинало зарождаться

фермерское движение, мы

рассказали в нашей газе-

те о Л. Б. Сибуль — фер-
мере из Гусевой Горы (фото-
репортаж так и назывался),

точнее, из деревин Кури-
чек. Правда, фермерством
в хозяйстве Людмилы Бори-
совны в ту пору, как гово-

рится, и не пахло, посколь.

ку работала она на жестких

договорных началах с сов-

хозом <■ Аврора». Это было
обычное арендное подразде-

ление с той лишь разницей,
'■W 4 TO в хозяйство Сибулей

it- администрация совхоза прак-

тически не вмешивалась, по.

ложившись полностью на его

работников. Вмешалась
она только тогда, когда при-

шла пора рассчитываться с

арендаторами.

Ожидала этого момента

семья Сибулей целых два

года, пока из худеньких де-

сяти. двадцатидневных тело-

чек получились крепкие, упи-

танные, лоснящиеся чистотой
нетели. Припоминаю, как

Людмила Борисовна, подсчи-

тывая предполагаемые от их

^реализации барыши, назвала

-=^фру чуть ли не в пятьде-

сят тысяч. 'А получила? По.
лучила... Да ничего не полу-

чила. Высчитали в совхозной!
бухгалтерии за телят, за

электроэнергию, комбикорма,
ржавые механизмы, высчи-

тали деньги, выдаваемые по-

месячно в виде аванса, и по.

лучился остаток от реализа-

ции нетелей, признанных

высшим классом, аж 1200
рублей. Но и их пришлось

отдать, присовокупив еще

300 рублей из своего карма-

на, — за аренду 10 гектаров

земли, Заметим, земли от-

нюдь не лучшего качества,

где раньше, кроме лягушек,

ничего не было, настолько
заболочена там почва.

Вот тогда. то и решила

окончательно Лга'дмила Бо-
рисовна, что с арендой надо

кончать. Пора по большо-
му счету готовиться к фер-
мерству, становиться, нако.

нец, по-настоящему свобод-
ным человеком,, поскольку

селей и спорчей.
Лишь по дороге до свино-

фермы и пришлось погово-

рить с Людмилой (выглядит
она настолько молодо, что

называть ее по имени как

будто само собой разумею-

щееся),

— Почему я решила пере-

квалифицироваться и обза-
вестись поросятами? Счи.
таю, что это более выгодно

мне и более необходимо го-

рожанам. Молока наши

НА ТРИ ГОДА
БЛИЖЕ К ЦЕЛИ

только такой труд может
приносить и должный ре-

зультат, и радость.
И вот я снова в деревне

Куричек. С первого захода

Л' Б. Сибуль застать дома

не удалось.

— Уехала в Сланцы по

делам. Кажется, в агро.

снаб или мэрию, — сооб-
щили попавшиеся навстречу
односельчане. И добавили:
«Приезжайте лучше ранень-
ко утром. Утром она всегда

на своей ферме».
Но и раненько утром за-

стать на своей ферме Люд.
милу Борисовну не удалось.

— Да она на птичнике.
Помогает своей родственни-

це кур обиходить, — вновь

пришли на помощь односель-

чане. Увидев мой недо-
уменный взгляд, женщины

на птичнике рассмеялись.
— Да нет, птичницей я не

стала. Просто правило у

нас такое: «Я помогу тебе, а
ты — мне». Вот сейчас раз.
дадим курам корм — и ко

мне, в свинарник. Так ве-

совхозы производят много, а

мясо постоянно завозим из

других районов. Сейчас у

меня пока 15 голов, из них

половина будущих свинома-

ток. На большее пока нет

денег. Ведь каждый ме.

сячный поросенок обходил-
ся до Нового года в 400 —

500 рублей, а теперь в тыся-

чу и более. Покроются свин-

ки, буду иметь свой молод-

няк. И себе хватит на рас-

ширение производства, и

продавать будет что. А
деньги мне сейчас очень

нужны. Строительство боль-
шое задумала, а зарплаты

теперь и вовсе никакой. С
совхозом теперь все юриди-

ческие отношения порваны,

поскольку мое хозяйство
вполне официально зареги-

стрировано как фермерское,
а вернее. то, просто как кре-

стьянское. До фермерства
нам по-прежнему далеко.

И Людмила нисколько не

преувеличивает. До фермера
в том понимании этого сло-

ва, которым именуют загра-

ничного крестьянина, ей, да

и всем остальным нашим

владельцам своих сельско.

хозяйственных производств
так же далеко, как, скажем,

от Земли до планеты Марс.
И тем не менее, чем больше
с ней сталкиваешься и гово-

ришь (а таких встреч у нас

было немало за три года —

и в совете районной ассо-

циации крестьянских хо-

зяйств, и на ярмарках в аг.

роснабе, и у нее дома), тем

больше убеждаешься, как

много на пути к этому она

уже сделала.

— Я думаю, главное, че-

го я добилась, это признания

и документального подтвер-

ждения, что я теперь пол-

ная хозяйка в своем хозяй.
стве. Вот жаль только, что

земли пока собственной так

и не имею. Совхоз дал

все те же 10 гектаров, но

лишь на 5 лет. Это меня

очень сковывает. Надеюсь,
что при переходе совхоза на

коллективно - паевую собст-
венность получим и мы свой
законный земельный пай.

Тем более, что ничего друго-

го мне от совхоза не нужно.

Техника у меня уже есть.

Да, эти три года Л. Б. Си.
буль не сидела, сложа руки.

Купила один трактор, вто-

рой. Первый ДТ-75 помог

приобрести агроснаб, второй
МТЗ-80 — ассоциация кре.

стьянских хозяйств. Людми-
ла Борисовна считает, что

ей крайне повезло, посколь-

ку купила она их еще по

предновогодней стоимости.

— Теперь бы мне ни за

что такие покупки не одо.

леть. А ссуду никак не по-

лучить. О помощи от пра-

вительства и говорить не

приходится. Деньги, выде-

ленные Ельциным на подъ.

ем крестьянских хозяйств
области, так и не дошли до

нас. Вроде бы опять обе-
щают. Не пришлось бы

еще три года обещанного
ждать.

А впрочем, сама-то Л. Б.
Сибуль и не ждет. Она дей.

ствует. Закупила строитель-

ный материал, восстанавли-

вает дом, вплотную примы,

кающий к свиноферме. Дом
будет добротный, двухэтаж-

ный, в одной связке с баней.
II это уже не мечта, а дело

близкого будущего, по-

скольку строительные рабо.
ты идут полным ходом.

После того, как будет вос-

становлен дом, начнем ре-

монт вот этого, рядом рас.

положенного скотного двора,

бывшего совхозного телятни-

ка. В перспективе его за-

селим поросятами. Поросят
будет много. Мясо все про-

сят. Сегодня это лучше

всякой валюты. За тушу

поросенка можно много не.

обходимых вещей приобре-
сти. Уже купили таким об-
разом холодильник, «видик»,

два телевизора, еще кое-

что. Теперь ведь все ре.

шают бартерные сделки.

Пробовала через городские

торгующие организации —

ничего не получилось.

Покидала хозяйство Люд-

милы, как и в тот, первый
раз, с хорошим чувством.

Все-таки хоть какие. то про-

блески в развитии фермерст-
ва и в нашем районе есть.

И хоть сегодня людям, отва.

жившимся на это, крайне

сложно, все-таки есть на-

дежда, что они своим упор,

ством, целеустремленностью
и трудом проложат дорогу

многим своим последовате-

лям. А то, что их будет мно-

го, сомневаться уже не при.

ходится. Все идет к этому.

А. БЕДОВА.
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Коммунисты еще есть
Осенью прошлого года в городе было образовано обще-

ственно-политическое движение «Коммунисты за права че-

ловека». Председателем его был избран А. А. ХОПЕР-
СКИЙ. Его мы н попросили ответить на несколько вопро-
сов.

U

ЧЕЛОВЕК И ЗАКОН
тяя$р деи»;мииии» и

О милиции сегодня говорить можно многое. Есть и отри-

цательные моменты. В любом коллективе есть люди, кото-

рые своим поведением могут перечеркнуть большой труд

коллектива. И тем не менее анализ обстановки в городе и

районе позволяет сказать, что благодаря тесному взаимодей

ствию между службами и другими правоохранительными ор-

ганами обстановка более-менее стабилизируется. «Однако
— заметил при встрече начальник отдела внутренних дел

А. А, Серов, — если местная администрация не будет фор-

мировать милицию общественной безопасности, то в дальней-

шем сдерживать обстановку будет сложно».

Насколько известно, сейчас остро стоит вопрос о форми-
ровании дружин: обязательно на платной основе А кто как

не руководители предприятий и мэрия могут этому посо-

действовать. Хотя местная администрация, если сравнить

с прошлыми годами, и оказывает помощь милиции, тем не

менее работникам отдела внутренних дел приходится и

сеи день бить поклоны.

Например, в ноябре прошлого года газета обращала
внимание на то, что в Гостицах долгое время не могут «про-

бить» помещение для опорного пункта. С тех пор ничего не

изменилось. Такие помещения необходимы в Лучках и на

северной окраине города. «Мы просим по возможности уста-

новить сотрудникам милиции телефоны, выделять тран-

спор I из каждой партии приходящих машин. Думается это

повысило бы боевую готовность службы отдела' внутренних

дел», - сказал А. А. Серов. Поделился Александр Алексе-
евич мечтой о том, что было бы неплохо, если бы выделили

хотя бы -квартиру . общежитие для начинающих работать в

отделе внутренних дел.

Словом, той помощи, которую оказывает местная адми-

нистрация, еще мало. Хотя практика показывает, что взаи-

модействие милиции с администрацией города дает неплохие

результаты. Об этом сегодня и рассказывает нацалщщк от-

дела внутренних дел А. А. СЕРОВ.

Л:

Обстановка

— Сколько человек уча-

ствуют в этом движении?
— Первый раз взносы за-

платили 95 человек. Сейчас
произошел определенный от-

ток.

— Движение зарегистри-
ровано?

— Пока нет. Для регист- •

рации в областном отдейе

юстиции необходимо 2 ты-

сячи рублей. Для нас это

деньги немалые. Но устав

движения разработан, об-
сужден и принят на .собра-
нии членов движения.

— Движение оформилось
в октябре. Что сделано за

эти несколько месяцев? По-
моему, сланцевчанё очень

мало знают о вашей дея-

тельности.

— Афишировать пока

особенно нечего. Провели
два общих собрания членов

движения, регулярно соби-
рается совет движения. По-
мещения у нас сейчас нет,

собираемся на квартире од-
ного из участников движе-

ния. Единственная заметная
акция- — это митинг 7 нояб-
ря у памятника В. И. Лени-
ну на площади в Лучках.

Планировали принять ак-
тивное участие в работе по

выборам мэра города. Но
поскольку произошло назна-

чение, а не выборы, то и

необходимость в такой ра-

боте отпала.

— Александр Александ-
рович, в чем же Вы види-

те дальнейшую цель сущё-
ствования движения, его за-

дачи?
— В Санкт-Петербурге

зарегистрировано движение

«Коммунисты за права граж-
дан». В координационный
совет движения входят пред-

ставители Российской ком-
мунистической рабочей пар-

тии, Социалистической пар-

тий труда, ВКП(б), то есть

блока левых сил.

Мы установили связи с

этим движением. 25 января

в Санкт-Петербурге сОстоя-

Совсем недавно газета
«Знамя труда» опубликова
ла очерк о настоящем кре-
стьянине, хозяине в полном
смысле слова под заголов-
ком «Человек, который зна-
ет, на кого и за что рабо-
тает». Так вот, аграрная ре-
форма имеет главную, еди-
ную цель — формирование
свободного аграрного пред-
принимателя на базе част-
ной собственности на зем-
лю. И хотя уже цздано мно-
го законов и постановлений
по этому вопросу, земель-
ная, реформа в стране про-
двигается с большцм тру-
дом. Поэтому 27 декабря
1991 йода Президент Рос-
сийской Федерации Б. Н.
Ельцин издал Указ «О не-
отложных мерах по осуще-
ствлению земельной рефор-
мы в РСФСР». Но несмот-
ря на это, многие централь-

ные газеты отмечают фак-
ты торможения, вплоть до

прямого саботажа земель-
ной реформы.

А как идут дела в нашем

райбне? Обратимся опять-
таки к публикациям в газе-

те «Знамя труда». Так, 18
декабря 1991 года в коррес-
понденции «Не наломать бы
дров в спешке» Д. Бедова
сообщила о результатах за-
седания постоянной депу-

татской земельной комиссии

лась городская конференция
сторонников этого движе-

ния. В ней участвовал и
член совета нашего движе-
ния А. Н. Сорокин. 29 ян-

варя на заседании совета

он проинформировал о ра-
боте конференции, ознако-
мил собравшихся с приве-
зенными оттуда материала-
ми, документами, литерату-

рой.
Главная задача этого дви-

жения — защита прав граж-

дан. В Петербурге они под-

держивают те демонстра-

ции, митинги, те требования
профсоюзов, которые на-

правлены на защиту прав

трудового народа. В этом и

наше движение видит свою

главную задачу.

Мы решили 8 февраля
провести собрание членов и

сторонников нашего движе-

ния. Получено согласие на

участие в собрании Ю. П.
Белова, бывшего секретаря
обкома партии, ныне входя-

щего в состав координацион-

ного движения «Коммуни-
сты за права граждан».

В принципе, наше движе-
ние может влиться в него
— основные цели совпа-

дают. А главное сейчас —-

идейно сохраниться, объеди-
нить единомышленников.

— Александр Александ-
рович, а кто может стать

членом этого движения и

что для этого нужно?
— Естественно, человек

с определенными политиче-

скими взглядами. Название
движения говорит само за

себя. А каких-то особых до-
кументов не требуется: же-
лающий может внести себя
в список. Членские взносы
существуют, но они неболь-
шие.

— На вооружении членов
движения коммунистическая
идеология?

— Да. В нем коммуни-
сты, оставшиеся верными
своим йдейньщ убежде 1
ниям, несмотря ни на что.

горсовета. И хотя вопрос

этот в настоящее время

стоит очень остро, ввиду

критического состояния с

обеспечением продовольст-
вием, депутаты решили не

спешить, все обдумать и

просчитать. А выступление
директора совхоза «Авро-
ра» Н. В. Сивенкова вооб-
ще ни в какие рамки не

входит: «До тех пор, пока

не б>щет объявлена полная,

хорошо продуманная прива-

тизация па землю, и сам

коллектив не определится,
сколько и какие площади

он берет в свою собствен-
ность, ни одного клочка се-

ляне так просто не отда-

дут». И невольно опять хо-

чу возвратиться к той
статье, с которой начал —

В. Лебедев сдает своих по-

росят в райпо пр ценам ни-

же рыночных, а Н. Сивен-
ков и другие «советские по-

мещики» хотят сдавать мя-

со на мясокомбинат по 200
и более рублей!

В своем первом интервью,

опубликованном в газете 18
декабря 1991 года, предсе-

датель горсовета С. Лахно
заявила: «Надо вплотную

заняться и землей, чтобы и

будущем году каждый же-

лающий мог получить зе-

мельный участок и вы-

растить на нем картофель,

Идея коммунистического об-
щества, идея братства, ра-

венства. социальной спра-

ведливости, по-моему, еще

найдет себе много сторонни-

ков. Трудно, как сегодня,

жить без уверенности в

завтрашнем дне, в будущем
своих детей. Даже в самые

«крутыр» годы застоя тако-

го страха перед будущим,'
такого угнетенного состоя-

ния люди не испытывали.

— Как Вы считаете, к

чему приведет нынешний
курс на рыночную экономи-
ку?

— К обнищанию народа.

Цены повышены, а дальше

что? Обещали, что после по-

дорожания товары в магази-

нах появятся, а их по-преж-

нему нет. Да и откуда

взяться, если идет спад

производства? На мой

взгляд, четкой экономиче-

ской программы у нынеш-

него правительства' нет. А
если есть, то народ об этом

не знает. И в этом главная

слабость нынешнего прави-

тельства. Терпение же лю-

дей не беспредельно.
Александр Александ-

рович, когда в городе кипе-

ли страсти вокруг судьбы
здания бывшего ГК КПСС,
голоса вашего движения не

было слышно. Почему?
— Это не совсем так.

Коммунисты-депутаты, чле-
ны нашего движения Лоба-
нов, Лавров, Нагин четко

высказывали свою позицию

при голосовании на сессиях

горсовета — за передачу

здания музыкальной школе.

Высказывать свою' лич-

ную позицию мне, считаю,

было неэтично. Ведь рабо-
тая там, мог выступить с

такой инициативой. А... пос-

ле драки кулаками не ма-
шут.

— И напоследок...

— Приглашаю всех же-
лающих на собрание нашего

движения 8 февраля в 16
часов в актовом зале инду-

стриального техникума. По-
слушаете, заинтересуетесь,
встанете в наши ряды.

Беседу записала
Т. КРЫЛОВА.

овощи». Вообще-то горсо-

вет, по-моему, занялся не

своим делом — эти вопро-

сы должна регцаТь новая

исполнительная власть —

мэрия. И основным меха-

низмом для осуществления
земельной реформы на ме-

стах должен быть комитет

по земельпрц реформе. Это
четко и ясно сказано в Ука-

зе: «Установить, что реше-

ния по перераспределению
земель принимаются органа-

ми местной администрации
по представлению комите-

тов по земельной реформе и

земельным^ ресурсам». Да-
лее в Указе говорится:

«Районным органам испол-

нительней власти совместно

с комитетами по земельной
реформе и земельным ре-

сурсам установить средне-

районные нормы бесплатной
передачи земли в собствен-
ность граждан с учетом ка-

чества земель».
Так вот. чтобы выполнить

« каз. очень много предстоит

поработать земельному ко-

митету во главе с В. М.
Павловым, ведь в нашем

городе много желающих по-

лучить участки земли то ли

для посадки картофеля, то

ли для сада-огорода, то ли

для организации фермер-
ского хозяйства. Да и как-то

надо ведь узаконить зе-

мельные участки, находя-

щиеся в личном пользова-

нии многих жителей посел-

ка Лучки.

А. АРТЕМЬЕВ,
ветеран труда.

Прошедший год стал

серьезным испытанием лич-

ного состава отдела внутрен.

них дел, потребовал от каж-

дого сотрудника высокого

профессионализма, макси-

мальной отдачи сил и вре-

мени. Это было связано, в

первую очередь, с усложне-

нием оперативной обстановки
в 1990 году, высокими тем.

пами роста преступности,

низкой раскрываемостью пре-
ступлений. В результате

комплексной проверки ГУВД
было отмечено, что влияние

отдела внутренних дел на

состояние оперативной обста-
новки в городе и районе
крайне незначительное, на
низком уровне находилась

организаторская деятель-

ность по комплексному уча-

стию всех служб в раскры-

тии преступлений.
Это потребовало детально,

го осмысления и анализа об-
становки, сложившейся в

районе, н результатов дея-

тельности отдела внутренних
дел. Прежде всего было об-
ращено внимание на объек-
тивную оценку реальной
оперативной обстановки,
изучение происходящих
криминальных процессов и

прогнозирование крими-
ногенной ситуации. На
этой основе перед органами

государственного управления

был поставлен в течение го-
да и решен ряд вопросов

правоохранительной дея-

тельности. В частности, по.

ложительное влияние на про-

филактику преступлений
оказали решения бывшего
исполкома по обеспечению
сохранности продовольствен-

ных товаров, профилактике
краж государственного иму-
щества, предупреждению
преступности среди несовер-

шеннолетних и ряд других.

При этом мы исходили из

осознания того факта, что

только комплексное решение
вопросов правоохранительной

деятельности со стороны

местной администрации, ми-

лиции, прокуратуры, суда

может принести положитель-
ные результаты.

Управленческие решения,
разработанные и реализован-

ные совместно с районной
администрацией, позволили
в определенной степени из-

менить оперативную обста-
новку в нашу пользу.

В 1991 году общее коли,

чество преступлений осталось

практически на прежнем

уровне (рост составил 2,1
процента,̂  в том числе пре-

ступлений линии уголовного

розыска 4,7 процента). Для
сравнения — в 1990 году

общее количество преступ-

лений возросло нц 28,4 про-

цента, по линии уголовного

розыска на 31,1 процента,-
Аналогичным образом об-

стоит положение по тяжким

преступлениям, грабежам,
хулиганству, кражам лично-

го имущества, преступлени-

ям, совершенным несовер-

шеннолетними. По отдель-

ным видам преступлений
произошло их существенное

снижение (изнасилования,
кражи автомототранспорт-
ных средств, уличные).
ГА ДНАКО снижение темпов

ч-у роста преступности ни в

коей мере не является сви-

детельством улучшения кри-

миногенной ситуации. Про-
должает увеличиваться ко-,,

личество и удельный вес

имущественных преступле.

'ний, в первую очередь краж

государственного и общего
имущества, сельхозпродук-

ции, из квартир граждан.

В среднем на 50 процентов

увеличилось количество пре-

ступлений, совершаемых ли-

цами в нетрезвом состоянии,

неработающими, ранее суди-

мыми. В структуре преступ-

лений все более увеличива-

ется доля корыстных пре-

ступлений, которые сегодня

составляют 69,4 процента, в

ПОЧЕМУ
ЗЕМЕЛЬНАЯ РЕФОРМА

БУНСУЕТ?
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О ШРЗЭЛЕ № 6 был праздник — день рождения
школы. Вечером — дискотека для старше-

классников. Оживленно обсуждали дневные собы-
тия, беззаботно танцевали мальчишки и девчонки,

не придавая особого значения тому, кто кого при-
глашает. Но гостью дискотеки Лену Дурдаеву это

очень занимало. Нравился ей в школе один маль-
чик, а танцевать с ним имела неосторожность Юля
Иванова. Когда возвращались ребята домой, Лена
отозвала Юлю и предложила ей зайти в подъезд
поговорить. Разговор оказался совсем не дамский.
Дурдаеву не остановила появившаяся на Юльки-
ном лице кровь. К счастью, заглянул в подъезд
один из ребят, с которыми Юля шла домой...

Спустя несколько дней та же Лена Дурдаева,
прихватив с собой подруг, вызвала на разговор
Иру Чижову. Приходили они к ней и раньше, до-
мой, но помешала мама Иры. «Разговора» не по-
лучилось. Тогда они ей назначили встречу. Ира
пошла, хотя догадывалась, чего хотят и что будет.
Позже, на мой вопрос: «Почему ты все-таки по-
шла?» Ира ответила: «Все равно бы Дурдаева в

Когда рождается

жестокость?

покое не оставила».
«Около 15 минут

произошедшего ранее

мою младшую сестру.

мы беседовали по поводу
конфликта. Они обижали
Потом подошла одна из

девочек (перед этим они разговаривали между со-
бой о том, «кому начать») и ударила кулаком в
лицо. Потом начали бить остальные. Затем та, ко-
торая ударила первой, начала бить ногами по но-
гам и в живот,- Дурдаева и еще одна вытирали са-
поги об юбку...».

От Души поизмывавшись, оставив на снегу
* иЗ ^ту ю с окровавленным лицом девчонку, ком-

панияютошла в сторону.. Но Наташе Сынковой
этого показалось мало. Она вернулась, взяла за
волосы, подняла лицо Иры и сказав, что ударит в
последний раз, сильно ударила кулаком в лицо...

Все это случилось не в одну — две минуты, в
^я^овольно многолюдном месте средь бела дня. Ни-

кто не остановил, ни вступился. Правда, помешали
двое мужчин, проходившие мимо, но компания от-
вела свою жертву в другое место и продолжила...

Разговаривая с этими девчонками, я думала:
«Откуда в них такая жестокость?». Передо мной
сидели скромные школьницы, шапочки натянуты
до бровей, глазки вниз опустили — ангелочки, толь-
ко крылышек не хватает. И отвечают-то, не моргнув
глазом, не пристыдившись. Оксана Игнатьева, что
вместе с Дурдаевой и Наташей Сынковой пинала
Иру ногами, как мужики в пьяной драке, вытирала
о подол свои сапоги, сказала: «Чижову Иру я знаю
наглядно, никаких отношений у нас с ней не было».

А Юля Попова, тоже не последняя участница это-
го побоища, слукавила: «Видела, но не обращала
внимания. Это их дела». В одной школе учится

с Ирой Оксана Зубарева. Интересно, какими глаза-

ми она смотрит на нее, встречаясь в школьных
коридорах?

Женские драки отличает особая жестокость и

беспощадность к жертве. Если парней появление

крови может остановить, у девчонок, наоборот,
это вызывает больший порыв ярости. Только опять

неуходящий вопрос — откуда же она берется?
Ведь семьи, на первый взгляд, очень порядочные,

родители, наверно, и подумать не могли, на что

способны их доченьки. Немалым откровением это

было и для одноклассников, учителей.
Действия этих юных особ попадают под 206

статью Уголовного Кодекса РСФСР «Хулиганст-
во». Звучит она так: часть 1: «Хулиганство, то

есть умышленные действия, грубо ’ нарушающие

общественный порядок и выражающие явное не-

уважение к обществу. Часть 2. Злостное хулиган-

ство, то есть те же действия, отличающиеся по

своему содержанию исключительным цинизмом

или особой дерзостью». К сожалению, молодые лю-

ди не всегда думают о последствиях своих поступ-

ков. Уголовное дело в отношении Дурдаевой, Сын-
ковой, Игнатьевой, Поповой и Зубаревой прекра-

щено. Принято во внимание то, что они — несо-

вершеннолетние, ранее к уголовной и администра-
тивной ответственности не привлекались, на учете в

ИДИ не состоят и их исправление возможно без
применения уголовного наказания. Девочки отде-

лались легким испугом — материал отправлен на

рассмотрение комиссией по делам несовершенно-

летних, да, может, еще небольшой взбучкой дома,

и то не все. Для Юли Поповой это, наверно, про-

шло куда спокойнее — бабушке с ней уже не

справиться.
В последней декаде ноября школа № 6 очень

часто мелькала в заявлениях, протоколах. Бук-
вально на следующий день после уже упомянутого
праздника произошла драка в теплице. Владислав
Федоров и Валерий Прядухо, они ранее обучались
в школе № 6, жестоко избили Сашу Петраченкова.
В этом случае прокурор возбудил уголовное дело.

И для них расплата за содеянное еще впереди.
Надо сказать, что за прошедший год не-

редко приходилось возвращаться к 206 статье

Уголовного Кодекса. Вот несколько случаев: Дмит-
рий Стогов, учащийся ПТУ-15, находясь в нетрез-
вом виде, бросил в маршрутный автобус урну и

разбил стекло в салоне; Алексей Карпенко, Дмит-
рий Оносов, Игорь Васильев, Вячеслав Лукин в

нетрезвом состоянии в подъезде дома 23 по улице

Ленина избили Ю. Ходаева. Они же у кафе «Ла-
комка» совершили хулиганские действия в отноше-
нии Мухаметшиной и Громова.• Оносов за эти пре-

ступления отбывает наказание в местах лишения
свободы, остальные осуждены на разные сроки с
отсрочкой исполнения приговора. Это произошло
в апреле, в сентябре Александр Федоров, учащий-
ся техникума, в первом часу ночи из хулиганских
побуждений разбил две витрины в магазине «Ра-
дуга». В отношении Федорова отказано в возбуж-
дении уголовного дела в связи с принятием мер
общественного воздействия.

Немало остается тех, униженных и побитых,
кто, опасаясь мести еще более жестокой, не обра-
щаются за помощью в милицию. Ира Чижова очень

старательно вытирала окровавленное лицо, долго
сидела на скамейке, прежде "чем пойти домой.
Угрозы Лены Дурдаевой и ее подруг о том, что

«если заявишь — пеняй на себя», могли оказаться

еще страшнее того, что уже пережила. Но синяки

на лице и теле от мамы не сРрячешь...
Дурдаева, Сынкова и многие другие наказаны.

Но наказаны не так, чтобы понять и осознать всю

жестокость своих поступков. Да и в силах ли сей-
час инспекция, комиссия по делам несовершенно-
летних поколебать уверенность этих девочек в

своей силе, превосходстве и ненаказуемости их

действий? Они выросли в семьях, где вместе с

воспитанием должны были дать им понятия о кра-
соте, нравственности, женской гордости в конце

концов. Но не получили ни того, ни другого. И
один вопрос не оставляет теперь: у них впереди

вся жизнь, как они пройдут ее, какими воспитают
своих детей?

Г. АМЕЛИНА,
инспектор ИДН.

стабилизируется, но успокаиваться рано
том числе краж личного
имущества — 47,5 процен-
та, государственного — 21,8
процента. Причем, количест-

во краж из квартир, дач,

подвалов, душевых в тече-

ние года возросло в 1,5 ра-
за.

Уголовная статистика от.

ражает общее состояние об-
щества — снижение уровня

жизни, возрастание дефицита
товаров не могли не дать

роста имущественных пре-
ступлений. Поэтому на ос-

нове получаемой информации
и ее анализа быди предпри-
няты меры экономического,

социального и правового ха.

рактера, направленные на

профилактику краж. В ча-

стности, на заседании ис-

полкома были заслушаны

руководители ряда предприя-

>^ 1«К и организаций, где наи-
более неудовлетворительно

обеспечивалась сохранность

государственного имущества,

постоянная комиссия по за.

конности приняла решение о
повышении роли жилищно-

коммунальных органов в

профи лактике преступлений .

Весь комплекс мероприятий
позволил если не остановить,
то хотя бы снизить темпы

роста краж. Если в прош-

лом году их прирост соста-
вил по кражам госимущест-

ва 90,4 процента, то в 1991
году — 13,4 процента, по

кражам личного имущества

*ЧЛ*ветственно 46,8 и 2,1
процента. На 20 процентов
увеличилось и количество

раскрытых краж. Этому спо.

собствовала как более на-

пряженная работа сотрудни-

ков уголовного розыска, так

и комплексное участие всех
служб в предупреждении и

раскрытии преступлений.
Так, в конце 1990 года за
всеми объектами с матери,
альными ценностями были
закреплены офицеры и депу-
таты городского Совета для

контроля и оказания помощи

в технической укрепленности,

создано 8 групп по объектам
с продовольствёнными това-

рами, проведено обследова-
ние практически всех объек-
тов, направлены предписания

по устранению недостатков.

Участковыми инспекторами
совместно с жилищно . ком-

мунальными органами прове-

дено обследование техничес-
кой укрепленности подвалов

и сараев, организована рабо-
та рейдовых групп по пред-
отвращению хищений сель,

хозпродукции. Эти меро-
приятия в определенной сте-

пени способствовали стабили-
зации обстановки, повыше-

нию раскрываемости имуще-
ственных преступлений, вы-

явлено 47 фактов краж сель-

хозпродукции с полей совхо-

зов. В то же время на фо-
не все возрастающего бес-
предела на рынке товаров
этих усилий сегодня недо-

статочно. Качественно но-
вого уровня требует работа
по выявлению каналов сбыта
похищенного.

С> прошлом году мы поста-
вили перед собой зада-

чу перехода на новую кон.
цепцию работы по раскры-
тию преступлений: не от

преступления к лицу, а от
лица к преступлению. Это
связано, в первую очередь,

с увеличением среди участ-
ников преступлений ранее
судимых, неработающих, то
есть лиц, входящих в группу

риска.
В прошлом году раскрыва-

емость преступлений увели,

чилась по всем трем опера-
тивно - зональным группам.
Однако это стало возможным
благодаря более напряжен-
ной работе оперативников
при прежних штатах. На
этом фоне лучше выглядит
работа старших оперуполно.
моченных уголовного розыс-
ка В. М. Рыбальченко.
С. М. Тарасевича, оперупол-
номоченных М. И. Белова,

Г. И. Костенко, Б. А. Леон-
тьева, младшего инспектора
В. Л. Бесчаетного.

Успешная работа по рас.

крытию преступлений воз-

можна лишь при комплекс-

ном участии всех служб, при

четкой системе действий де-

журной части, уголовного ро-

зыска, следствия, кримина-
листов, участковых инспек-

торов. Именно так органи-

зует работу дежурных наря.

дов по раскрытию преступ-

лений дежурный помощник-

начальника отдела внутрен-

них дел Ю. А. Подольский.
В последнее время сложи-

лись предпосылки для ус-

пешного взаимодействия
служб в раскрытии преступ- -

лений. Только патрульно-по-

стовой службой за соверше-

ние преступлений задержано

32 человека, многие задер-
жания способствовали рас-

крытию серии преступлений
(например, задержание Поле-
ватева и Беляцкого, в резуль-
тате которого были раскры-

ты 12 краж), изобличение
устойчивой преступной груп-
пы, совершившей в Санкт-
Петербурге и Сланцах 6
краж видеоаппаратуры, за.

держание группы братьев
Лыткиных, совершавших в

течение длительного времени

кражи и угоны автомашин в

нашем районе и Псковской
области, и другие.

Активно работают по рас-

крытию неочевидных прес-
туплений старшие участко-

вые инспектора А. А. Коро,
лев и Г. Ф. Титов, на счету
которых соответственно 10 и

7 раскрытий. Семь пре-

ступников задержано инспек-

тором дорожно . патруль-

ной службы В. А. Владими-
ровым. Результативно ра-

ботают участковые инспек-
тора Е. М. Миронов, И. И.
Дубельский, инспектор по

делам несовершеннолетних

Г. В. Амелина, старший ин-

спектор группы кадров И. И.

Сошин.
Работа по раскрытию пре-

ступлений в конечном итоге

является работой на следст-

вие, так как результатом

является направление дела

в суд и привлечение пре.

ступника к ответственности.
Вместе с ростом количества
преступлений с каждым го-

дом возрастает нагрузка на

следователей. За прошедший
год ими принято к производ-

ству 886 уголовных дел,

что на 15 процентов больше
предыдущего года, в полтора

раза увеличилось количество

законченных дел, в процессе
расследования выявлено до-

полнительно 125 преступле.
ний, .на 52 процента возрос-

ло количество дел, направ-

ленных в суд с обвинитель-
ным заключением. Эти циф. *

ры свидетельствуют о значи-

тельно возросшей интенсив-
ности труда следователей.
Необходимо отметить с поло-

жительной стороны старшего
следователя В. А. Матусе,
вич, ведущую наиболее слож-

ные дела, и молодого следо-

вателя Л. Б. Балекину, ко-

торая за 4 месяца работы за-

кончила производством 18
уголовных дел.

Увеличение раскрываемо-
сти преступлений по линии

уголовного розыска с 48,1
процента в 1990 году до

53,6 процента в прошлом го-

ду привело к увеличению

количества лиц, привлечен-

ных к ответственности за со-
вершение преступлений.
Всего к уголовной ответст-

венности привлечено 365 че-

ловек, что почти на треть

больше предыдущего года.

Среди них 31,5 процента ра-

нее совершали преступления,

22,5 процента не работали и

не учились, 26,3 процента

не достигли совершенноле-
тия. И хотя удельный вес
данной категории лиц сни-

зился на 2— -4 процента, в

количественном отношении

их число значительно возрос-

ло. При этом необходимо
учесть, что ранее судимыми

совершено 72,7 процента

грабежей и разбоев, 68,6
процента угонов автомото.

транспорта, 43,9 процента

краж государственного иму-

щества, Почти половина

всех имущественных пре-

ступлений совершается нера-

ботающими. 41,7 процен-

та краж личного и 33,3 про.

цента государственного иму-

щества совершены несовер-

шеннолетними. Это еще раз

показывает необходимость
сосредоточить усилия не про-

сто на раскрытии преступле-

ний. а на выявлении прес-

тупников, преступных групп,

то есть идти не только " от

факта к лицам, но и от воз-

можных лиц к преступлению.
В связи с этим особую зна-

чимость приобретает доско-

нальное знание лиц, входя-

щих в группу риска, приме,

некие всех имеющихся в на-

шем распоряжении мер про-

филактического характера.

П РО ИСШЕДШАЯ декри-
минализация ответствен-

ности за тунеядство, наруше-

ние паспортных правил по-

требовали более активного

использования оставшихся в

нашем распоряжении средств,

в том числе в сфере семей .

но - бытовых отношений.
Введение дополнительной
численности в отделении

профилактики, а значит

уменьшение обслуживаемых
участков. позволило участ-

ковым инспекторам усилить

свое влияние на состояние

правопорядка. Теперь на

первый план выходит зна-

ние участковым своей терри-

тории, знание людей, повы-

шение качества проверок

заявительских материалов.
Работая на профилактике

более тяжких преступлений,
многие участковые инспекто-
ра более активно принима.

(Окончание на 4-й стр.).
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но успокаиваться рано

(Начало на 2—3 стр.).
ют меры, носящие превен-

тивный (предупреждающий)
характер. Участковым ин-

спектором И. И. Дубельским
выявлено 109 админнстра.

тивных правонарушений, 31
факт изготовления и приоб-
ретения самогона и браги;
Ю. К. Алексеевым подготов-

лено 9 материалов по прото.

кольной форме досудебной
подготовки, в том числе три

по ст. 206 ч. I УК выявле-

но 92 правонарушения,

16 фактов самогоноварения.

Хороших показателей добил-
ся участковый инспектор

Е. М. Миронов по Овсищен.
скому сельсовету, длитель-

ное время безнадзорному.
Увеличилось также коли-

чество уголовных дел, воз.

бужденных по фактам угро-

зы убийства, — 13, умыш-
ленным легким телесным по.

вреждениям — 23, истяза-

ниям — 6. Это несомненно

также повлияло на профи-
лактику тяжких преступле.

ний против личности.

|_f АК уже было сказано, в

1 1 прошедшем году возрос-

ло количество несовершен-

нолетних, совершивших пре.

ступления, при этом общее
количество совершенных ими
преступлений снизилось. Это
говорит об увеличении груп-

повой преступности среди

несовершеннолетних. В свя-

зи с этим встает вопрос не.

обходимостн улучшения ра-

боты по выявлению и разоб-
щению групп подростков, .

складывающихся на нездо.

ровой основе, безнадзорных,
совершающих правонаруше-

ния, из неблагополучных се-

мей. В этой работе, мы ечи.

таем, также . необходим
комплексный подход с уча-

стием всех служб.

Определенные положитель-

ные результаты принесли

проведенные с участием

всех служб операции «Се.
мья» и «Забота» по выявле-

нию неблагополучных семей
и подростков, проведению с

ними профилактической ра-

боты. За безнадзорность,
бродяжничество, употребле-
ние спиртных напитков и

другие правонарушения с

улиц, из подвалов, люков,

чердаков изъят 521 подрос-

ток, что несколько больше,
чем в 1990 году, в тем чис-

ле в нетрезвом состоянии —

137. Почти 40 процентов
из них задержаны патруль,
но - постовой службой, где
наиболее активными являют-

ся милиционеры С. Ф. Ма.
зан, К. П. Попов, Ю. Ю.
Дятлов, В. М. Богданов,
Н. Т. Хмельников, А. А. Со-
рокин. За спаивание несо-
вершеннолетних привлечены

к ответственности 32 чело,
века, ограничены в дееспо-
собности 16. Лучшие пока-
затели в этой работе у ин.
спекторов по делам несовер-
шеннолетних Г. В. Амели-
ной и Н. Н. Большаковой.

Однако вызывает беспо.
койство тот факт, что из

. 283 несовершеннолетних,

состоящих на учете в ИДН,
50 человек не учатся и не
работают, причем их количе-
ство в течение года возросло
на 70 процентов. Таким об.
разом, налицо условия, спо-
собствующие пополнению

преступной среды за счет
молодежи. Мы отчетливо
понимаем, что это требует
от нас усиления внимания к

вопросам трудоустройства
подростков, настойчивого ре.

шепия этих вопросов с мест-
ной администрацией, комио.
спей по делам несовершенно-

летних. Упустив время, мы

можем начать в ближайшем
будущем пожинать горькие

плоды.

[~1 ЕРЕХОД к рыночным от.
' * ношениям, рост дефицита
товаров, снижение жизненно-

го уровня людей и, как след-
ствие, рост недовольства эко-
номической политикой госу-

дарства коренным образом
меняют функции отделения
по 'борьбе с экономическими

преступлениями. Здесь оп-
ределены приоритетные на-

правления деятельности,

главная из которых — вое.

препятствовать сращиванию

преступности с отдельными

должностными лицами в си-

стеме управления, торговли,

распределения. В то же вре-

мя все большего внимания
требует готовящаяся прива-
тизация предприятий, сферы
обслуживания, жилья.

За прошедший год силами

сотрудников отдела по борь-

бе с экономическими пре-
ступлениями выявлено 115
преступлений, что несколько

больше, чем в предыдущий
период. Из них — 36 хище.
ний государственного и об-
щественного имущества, воз.

буждено 53 уголовных дела.

Следует отметить, что служ-
бой были учтены замечания
о несоответствии количества

выявленных хищений в об.
щем объеме государственных
краж. Положение было ис-
правлено. 31 процент всех
выявленных преступлений
составляют хищения (в про-—
шлом году — 13 процентов).
Неплохих результатов доби-
лись старшие оперуполномо-
ченные А. Н. Здоровцев,
В. А. Кушов, оперуполномо-
ченные Г. П. Захарчук и

И. О. Одинцов.
В ходе проведения опера,

ции «Урожай» сотрудниками
ОБЭП совместно с другими
службами и прикомандиро-

ванными силами выявлено
45 фактов хищения сельхоз.
продукции, изъято похищен-

ного (по ценам прошлого го.
да) на 27 тысяч рублей, воз-
буждено 8 уголовных дел. В
определенной степени это по.
зволнло сбить волну краж с

полей совхозов.
|_f АК уже отмечалось, в
Г* связи с осложнением опе-
ративной обстановки на ули-
цах и в общественных мес-
тах, в прошедшем году был
осуществлен ряд мер по пре.

дупреждению преступлений и
правонарушений на улицах.

В первой половине года для
стабилизации обстановки
плотность нарядов была по-
вышена за счет работы офи-
церов в личное время, внесе-
ны изменения в дислокацию

сил и средств.

Введение дополнительной
численности патрульно . по-
стовой службы за счет
средств предприятий и орга-

низаций позволило в полной
мере перекрыть центральную
часть города, изменить схе.

мы патрулирования, осуще-
ствлять постоянный конт-
роль за учреждениями куль,
туры, ресторанами, кафе. В
результате активизирова-
лась работа по выявлению и

пресечению административ-
ных правонарушений не

только патрульно - постовой
службой, но и другими под-

разделениями отдела; отделе-
нием ГАИ, медвытрезвите-

лем, отделением профилакти-
ки. Так, . милиционерами
патрульно - постовой служ-

бы милиции за различные
правонарушения задержан

1561 человек, что почти
вдвое больше, чем за преды-
дущий период, в том числе

320 мелких хулиганов, 196
несовершеннолетних, 28 во.
дителей в нетрезвом состоя-

нии, доставлено до вытрезв-
ления 770 человек.

Активно работают по ох.
ране общественного порядка
на улицах инспектора дорож-
но . патрульной службы от-

деления ГАИ Н. М. Талицин,
В. А. Владимиров, милицио-

неры медвытрезвителя М. М.
Румянцев, В. Н. Кондратьев,
милиционеры по охране ИВС
Ю. А. Иванов, А. А. Гони,
чев.

Комплексное участие
служб отдела внутренних дел

но охране общественного по-

рядка позволило в прошлом

году сократить количество

преступлений в обществен-
ных местах на 24,6 процен.

та, на улицах — на 23 про-

цента.

Значительным резервом в

обеспечении общественного
порядка на улицах является

возрождение общественных
формирований, в первую оче-

редь — народных дружин на

базе опорных пунктов. Одна,
ко, несмотря на имеющееся

решение сессии городского

Совета народных депутатов,

существенных сдвигов не

произошло. Если бы была
помощь со стороны общест-
венности. то это позволило

бы патрульно - постовой
службе выполнять свои ос-

новные функции, работая на

улицах, не отвлекаясь на

бытовые правонарушения.

Р1 РОДОЛЖАЕТ возрастать

1 * актуальность проблемы
борьбы с пьянством. Как
уже отмечалось, 43,9 процен-

та преступлений совершены

в нетрезвом виде, па 25
процентов возросло количест-

во выявленных правонару-

шении антиалкогольного за-

конодательства, в 2,3 раза

больше выявлено пьяных на

производстве. Выявлено
168 случаев изготовления и

приобретения спиртных на-

питков домашней выработки
(в 1990 году 3 05). В то же

время негативное отношение
граждан, части руководите,

лей к антиалкогольному за-

конодательству снижает, а

зачастую и сводит к нулю

меры по профилактике пьян-
ства. Только силами мили,

ции задержано на рабочих
местах в нетрезвом состоянии

239 человек (за 1990 год

— 100 человек). При таких

условиях, как бы милиция

ни наращивала свои усилия,

она может стать заложницей
всеобщего падения дисцип-

лины. В связи с этим в

тесной связи с вновь создан-

ной городской комиссией по

борьбе с пьянством необхо-

димо возрождать эту работу

в трудовых коллективах, пе-

реломить в сознании граж-

дан снисходительную пози-

цию в отношении пьянства.

КтелевидениеS

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 6 ФЕВРАЛЯ
6.00 — Утро. 8.35 — Мультфильмы.

9.10 — Театр, где играют дети. 10.05 —

«Братья Карамазовы». 2-я серия. 11.15

— Док. фильмы. 11.45 — Концерт. 12.00,

15.00, 18.00, 21.00, 0.00 — Новости.
12.20 — Человек и закон. 13.00 — В ми-

ре животных. 13.45 — «Слепота». Док. ф.

14.15 — Телемикст. 15.20 — Концерт.

15.30 — «Крик о помощи». Фильм. 1_я

серия, 16.35 — Мультфильмы. 16.55 —

«Девочка и крокодил». Фильм. 18.20 —

Досье. 18.40 — ...До 16 и старше, 19.20

— Криминформ сообщает. 19.30 — «Бра-

тья Карамазовы». 3-я серия. 20.45 —

Спокойной ночи, малыши. 21.35 — При-

глашение к музыке. 22.50 — Молитва о

храме. 0.20 — Муз. прогноз. 0.50 — «Оди-
ночки». З.я серия. 1.40 — Как найти но-

вых друзей.

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ

8.00, 14.00, 20.00, 23.00 — Вести.

8.20 — Испанский язык. 1-й год обучения.
8.50 — Досуг. 9.05 — Испанский язык.

2-й год обучения. 9.35 — Детский час.

10.35 — Здоровье. 11.05 — < К-2 пред-

ставляет. 16.00 — Концерт. 17.00 — Кто

поможет российской культуре? 17.15 —

Ключ к мировому рынку. 17.45 — Т.
Ин. Ко. 18.00 — Грани. 18.45 — Парла-

ментский вестник России. 19.00 — Рос-

сийский фермер: взгляд в будущее, 19.40
— Досуг. 19.55 — Реклама. 20.20 —

Праздник каждый день. 20.30 ■— СКВ.
20.40 — Санта-Барбара. 20-п серия. 21.30

— На сессии ВС Российской Федерации.

21.55. 23.25 — Пятое колесо. 22.55 —

Реклама.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ ПЕТЕРБУРГ

ЧЕТВЕРГ, 6 ФЕВРАЛЯ
7.30 — Здравствуйте. 7.35 — Час кино.

9.05 — География. 8 кл. 9.30 — Фильм-

концерт. 9.50 — «Здравствуй, Катя».

10.05 — Химия. 9 кл. 10.35 — О-ля-ля!
11.20 — «Соло для часов с боем». Фильм-
спектакль. 1-я и 2-я серии. 13.45 — Док. ф.

14.15 — Фильм-концерт. 14.45 — Теле,

фильмы. 15.35 — Сказка за сказкой.

16.25 — «Сенсация». Фильм-опера. 16.55
— «В большом, темном, дремучем лесу».

Литература. 10 кл. 18.05 — Мультфильм.

17.30 — Телестанция «Факт», 17.35 —

18.15 — Телебпржа. 18.50 — Гражданин

и закон. 19.50 — Слово депутатам горсо-

вета. 20.00 — Большой фестиваль. 20.20

— Телестанция Факт». 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.05 — Фильм-концерт.
21.35 — 600 секунд. 21.45 — Реклама.

21.50 — Домострой. 22.35 — Каратэ.

0.05 — «Эти... три верные карты». Худ. ф.
1.25 — Фильм-концерт.

Галине Алексеевне
ИВАНОВОЙ

Сердечно поздравляем с юби-
леем. Желаем счастья, аирврвья

и семейного благополучлМ
Коллектив смены И Г Ф.
Петрова ОФ шахты «Ле-
нинградская».

Нине Ивановне
СМИРНОВОЙ

Поздравляем с юбилеем! От
чистого сердца желаем Вам
здоровья, счастья, долгих лет

жизни, успехов в труде.

Коллектив Селькоопзагот-

промторга.

Нине Ивановне
СМИРНОВОЙ

От всей души поздравляем

Вас с юбилеи. Желаем креп-

кого здоровья, долгих лет

жизни, благополучия и лично-

го счастья.

Коллектив работников рай-
по.

СЛАНЦЕВСКОИ

ШКОЛЕ № 10*
требуется

УЧИТЕЛЬ литературы с

нагрузкой 21 час в неделю.

Зарплата в зависимости от^

стажа работы от 1200 до'
1440 рублей.

Обращаться по адресу:

д. Б. Поля, школа № 10,
проезд автобусом маршрута

№ 5. Телефоны: 2-20-78,
2-29-35.

СПРАВКА fM*-'
КОМБИНАТА

«СТРОП ДЕТА ЛЬ»

Отпуск железобетонных
изделий, выписанных част-

ными лицами в 1991 году,

будет производиться толь-

ко до 1 марта сего года.

I! кино =1

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 5 февД" '

раля — «Сестры уличных бой-
цов». Начало в 17 часов. «Пол-
тергейст». Начало в 19 часов.

«Киска-крошка». Начало в 21

час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 5

февраля — «Большое приклнд^

чение Зорро». Начало в 18.1о,л*^
20, . 22 часа. Для детей. «В
тридевятом царстве». Начало в

15.30.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 5 февраля — «Непобе-
димая нога». Начало в 17, 19,

21 час.

Малое предприятие ПМК-
102 выражает соболезнова-
ние родным и близким по
поводу смерти КРУГЛИЦ-
КОГО Ивана Никифорову
ча.  4

Коллектив средней школы
№ 2 выражает искреннее
соболезнование Ирине Вла-
димировне Гаврушенко по
поводу кончины ее отца.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
Газета

■вдается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам
■ субботам
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